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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена выявлению различных проблем регулирования института гражданства (подданства) в зарубежных странах. Задачи, которое решаемые в ходе исследования: 1. Изучить историю возникновения и развития понятия гражданства; 2. Раскрыть понятие и сущность института гражданства в зарубежных странах; 3. Проанализировать правовые основы регулирования института гражданства в зарубежных странах; 4. Описать основные способы приобретения гражданства в зарубежных странах;  5. Охарактеризовать основные способы прекращения гражданства в зарубежных странах; 6. Исследовать институт двойного гражданства в зарубежных странах. В результате решения поставленных задач было проанализировано историческое происхождение понятия гражданства и современное понятие гражданства. Также были проанализированы законы о гражданстве зарубежных стран, что позволило выяснить, каким способом приобретается и прекращается гражданство и найти пути решение проблемы двойного гражданства.
        

        
          This work is devoted to identifying the problem in the institutions of citizenship (nationality) in foreign countries: 1. To study the history of appearance and development of the concept of citizenship.                                          2. To reveal the concept and essence of the institute of citizenship in foreign countries. 3. To analyze the legal basic regulation of the institute of citizenship in foreign countries. 4. To describe the main ways of acquiring citizenship in foreign countries. 5. To describe the main ways of termination of citizenship in foreign countries. 6. To explore the institute of dual citizenship in foreign countries. As a result of solving the set tasks the historical origin of the concept of citizenship and the modern concept of citizenship were analyzed. And the laws on citizenship of foreign countries were analyzed to find out how citizenship is acquired and terminated and to solve the problem of dual citizenship.
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